
VA Schulte gibt einen Bericht über die Entwicklung der Budgetmasse. 
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass der vorgelegte Bericht erfreuliche Zahlen enthält. In der 
anschließenden kurzen Diskussion wird nach der niedrig angesetzten Erwartung 
bezüglich der Gewerbesteuer gefragt. VA Schulte erläutert die realistische Einschätzung 
der Entwicklung. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


